

Sujet: AMOUR ET PARTAGE

De : "INBOX 2011" <inbox2011@att.net>

Date : Wed, 30 Mar 2011 09:22:24 +0000

Pour :

Bonjour

Je me présente: Je m'appelle Carelle Ladouce, Je suis de nationalité Belge, j'ai 52 ans et suis atteinte de myopathie. Malgré la terrible maladie qui m'a frappée à l'âge de 8 ans (à 21 ans, j'ai eu ma première chaise roulante, à 31ans, un respirateur), je n'ai jamais perdu espoir, j'ai toujours eu foi en la vie et en l'être humain, à notre immense capacité d'adaptation.

J'ai deux passions : voyager, quoi de plus beau que de comprendre, découvrir, admirer le monde qui nous entoure et écrire, raconter sa vie, ses expériences, partager ses pensées, ses joies, ses peines, donner du courage à ceux qui en ont besoin, prouver aux valides qu'avec un peu d'aide et de soutien, tout est possible, c'est mon objectif depuis longtemps.

Le meilleur moyen de combattre une maladie c'est de ne jamais s'apitoyer sur son sort si, tout simplement, vous aimez la lecture et désirez partager un moment de vie avec moi, n'hésitez pas, à me répondre à mon adresse mail personnelle.

Je suis veuve et je n'ai pas eu d'enfants, ni de proche, chose que je commence à regretter amèrement.

Cependant, j'ai décidé d'entrer en contact avec vous c'est parce que je veux vous faire part d'un problème qui me tracasse actuellement, je suis à la recherche d'une personne qui pourra m'aider à réaliser ma dernière volonté, car n'ayant pas d'héritier je souhaiterais vous faire Don d'une partie de mes biens. J'ai presque vendu toutes mes affaires dont une société de transit import & export et un hôtel de luxe en Afrique où j'y réside depuis environ 33 ans. Une grosse partie de tous ces fonds récoltés a été versée auprès de différentes associations à caractères humanitaires un peu partout dans le monde mais surtout ici en Afrique. Pour ce qui est du reste de la somme qui s'élève exactement à Un Million Huit Cent Quarante Mille Euros (1.840.000 €)présentement sur un compte personnel bloqué, ma dernière volonté serait de vous offrir cette importante somme d'argent afin que vous puissiez investir dans votre secteur d'activité de votre choix et surtout dans l'humanitaire. Je suis tout à fait consciente de ce que j'ai décidé d'entreprendre, malgré le fait qu'on ne se connaît pas vraiment; mais ayant confié cela au bon Dieu j'espère pouvoir trouver une personne de bon moralité, qui a un sens du partage et de l'amour pour son prochain. Ainsi si mon mail vous a été parvenu j'ose croire que le bon Dieu à enfin exaucé ma prière car avec le bon Dieu il n'existe aucun hasard lorsque nous décidons de tout abandonner pour le suivre.

Je vous prie donc de bien vouloir accepter ce legs sans toutefois ne rien vous demander en retour si ce n'est de toujours penser qu'à faire le Bien autour de vous, chose que je n'ai pas su faire durant mon bon état de santé Et pour ne pas que mes avoirs deviennent la propriété de ce gouvernement ou je réside présentement. Ceci dit, étant rassurée d'être tombée sur une personne responsable et surtout de Bonne Foi, je vous demanderais de bien vouloir me recontacter au plus vite afin que nous puissions discuter un peu de tous cela pendant mes dernières heures sur cette terre des hommes.

N.B : je vous prie de bien vouloir me croire car cela n'est ni une tromperie ou canular qui se trame sur le net de nos jours comme j'en reçois chaque jour.

Chaleureusement

Carelle Ladouce

Carelle.ladouce@yahoo.com